

Nos avis de décès



VIAU, RENÉ

1953 - 2018

Témiscaming

18 septembre 2018

MAISON FUNÉRAIRE ROBERT & FILS

La Maison funéraire Robert et fils du Témiscamingue vous informe du décès de Monsieur René Viau, de Témiscaming. Il est décédé le 18 septembre 2018 à l'âge de 65 ans.

Des informations concernant les funérailles vous seront communiquées à une date ultérieure.

Monsieur René Viau laisse dans le deuil ses fils : Christian et Jean-François ainsi que sa petite-fille Laurence. Il laisse également ses frères et sœurs : Maurice, Lionel, Denise et Vivianne de même que plusieurs neveux, nièces, autres parents et amis.

La famille tient à remercier tout le personnel du Centre de santé de Ville-Marie, tout le personnel du Centre de santé de Témiscaming-Kipawa ainsi que celui du Pavillon Duhamel pour les bons soins et vous invite à faire un don à la Fondation Philippe Chabot. (<http://www.fondationphilippechabot.com/faire-un-don.html>)

Pour faire parvenir vos messages de sympathie, vous êtes invités à visiter notre site Web au www.maisonrobertetfils.com

La Maison funéraire Robert et fils informs you of the passing of Mr. Rene Viau, from Temiscaming. He passed away on September 18, 2018 at the age of 65.

More informations about the funeral mass will be communicated to you later.

Mr. Rene Viau is survived by his sons: Christian and Jean-Francois; his granddaughter: Laurence. He is also survived by his sisters and brothers: Maurice, Lionel, Denise and Vivianne as well as many nieces, nephews,

relatives and friends.

A very special thanks to all the staff at the Ville-Marie Health Center, Temiscaming-Kipawa Health Center and the Pavillon Duhamel for the good care. For those who wish, donations to the Philippe Chabot Foundation would be greatly appreciated. (<http://www.fondationphilippechabot.com/faire-un-don.html>)

Online condolences at www.maisonrobertetfils.com

[English version](#)

Commémoration et service
